

http://www.derwesten.de/zeusmedienwelten/zeus/fuer-schueler/zeus-regional/velbert-und-heiligenhaus/karneval-urgemuetlich-id6102342.html

TANZGARDE

Karneval urgemütlich

24.11.2011 | 11:51 Uhr



Die Kindertanzgarde der KG Urgemütlich.

Foto

Der jecke Nachwuchs der KG Urgemütlich trainiert jeden Dienstag in St. Marien. Kinder zwischen sechs und 14 Jahren sind willkommen.

Das Wort "Urgemütlich" sagt bestimmt den meisten Leuten etwas, aber nicht alle wissen, was es mit der "KG Urgemütlich" auf sich hat. Gegründet wurde die Karnevalsgesellschaft der Kolpingsfamilie 1902 von Adolf Kolping. Jahre später entstand ein kleiner Tanzverein. Jedes Jahr zu Karneval hat auch die kleine Kindertanzgruppe von "Urgemütlich" ihre großen Auftritte.

Die Gruppe besteht aus 15 Kindern und den Trainerinnen Birgit Geißter-Weise, Ursula Pettau und Theresia Püttmann. Letztere trainiert die Gruppe seid 2005 dienstags von 17 bis 18.30 Uhr in der Gemeinde St. Marien. Mitmachen kann jeder im Alter von sechs bis 14 Jahren.

Bei ihren Auftritten tragen die Kinder rotweiße Funkenmariechen-Kostüme.

Das Training beginnt mit Aufwärmspielen, dann werden alte und neue Tänze geprobt. Die Proben sind sehr anstrengend, man kommt ganz schön ins Schwitzen.

Die kleine und auch die große Tanzgarde der KG Urgemütlich tritt oft im Forum Niederberg auf. Auch das Kinderprinzenpaar wird in manchen Jahren von Urgemütlich begleitet. Sie tanzen dann vor oder nach den Auftitten des Kinderprinzenpaares.

Maya Brombeer Klasse 8f Gesamtschule Velbert-Mitte

Zeus-Reporter